

生徒のみなさんへ

SNSやネットでの“知り合い”にひそむ危険！

SNSでは趣味が合う良い人だったのに・・・



今度のライブ
よかったら一緒に行かない？😊



この子、すごく話が合うし
SNSでみんなに好かれてるし
ヤッター！嬉しい！

Fさんは、同じバンドのファンの女子高生とSNSでよく話をしていました。ある時「ライブのチケットが余分にあるから一緒に行こう!」と誘われました。



実際に会うと怖い人だった！



ライブ当日、待ち合わせ場所に行ってみると、SNSの写真とはまったく違う男の人で、チケットの話もウソ。無理やり車に乗せられそうになりました。

考えてみよう！

ネットを介し、同じ趣味や、有名人・キャラクターのファンと知り合うことも多い時代。でも、それがきっかけでトラブルや犯罪に巻き込まれることも。何故だと思いますか？

年齢、性別、写真のウソ

ネットにはウソの投稿があると知っているのに、ネットだけの知り合いを疑わない。これは、身近な友人ともネットで会話することに慣れてしまっているからかもしれません。

話が合う≠信用できる

趣味が同じでも、楽しい会話がはずんでも、良い人とは限りません。だますなら、同じ趣味を装い、話を合わせるくらいは当たり前。ネット上ではこのようなこともあると知っておき、注意をはらうことも重要です。

一人で行くことの危険

「写真どおりの人だ」と思っても背後に悪い人がいて、被害にあうケースもあります。ネットだけの交流に留めておくのが最も安全ですが、それ以外の方法も話し合ってみましょう。

SNSやネットで知り合った人による性犯罪被害

SNSでは趣味が合う良い人だったのに・・・



今度のライブ
よかったら一緒に
行かない？😊



この子、すごく話が合うし
SNSでみんなに好かれてるし
ヤッター！嬉しい！

Fさんは、同じバンドのファンの女子高生とSNSでよく話をしていました。ある時「ライブのチケットが余分にあるから一緒に行こう!」と誘われました。



実際に会うと怖い人だった！



ライブ当日、待ち合わせ場所に行ってみると、SNSの写真とはまったく違う男の人で、チケットの話もウソ。無理やり車に乗せられそうになりました。

⚠ SNSやネットで知り合った人は、想像とは全然違うことも

「同じ趣味や話が合う人に悪い人はいない」と考え、会ってみたいと思う青少年が増えています。しかし、相手が本当のことを言っているとは限らず、実際に会って事件やトラブルに巻き込まれるケースは年々増えています。また、彼氏・彼女にあこがれる年齢になると、「読者モデルをしているイケメン」や「可愛くて好みのタイプ」のような相手だと、想像がどんどん膨らみ、疑う気持ちを持てなくなってしまう可能性も。思春期の複雑な気持ちを理解した上で、取り返しがつかないことにならないための行動を促しましょう。



リアルな生活だけでは出会えなかった人と知り合えるようになった今、男女共に、投稿内容の過信は危険だということを再認識させましょう。